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Speech of the Republic of Bulgaria  

to the 204th session of the Executive Board of UNESCO 

(10 April 2018, morning session) 
 

 

Mr Chairperson of the Executive Board of UNESCO, 

Ms President of the General Conference of UNESCO, 

Ms Director-General of UNESCO,  

Excellencies,  

Ladies and gentlemen,  

 

Bulgaria congratulates the President of the Executive Board for his leadership of the 

current session and wishes him every success to fulfill his important mission.    

We appreciate the vision presented by the Director-General in her first report to the 

Executive Board. Bulgaria endorses the Electoral Group II statement delivered by the 

distinguished representative of Serbia. Bulgaria also allies itself to the EU statement.  

Bulgaria reintegrates the Executive Board for the first time in almost one decade and 

we would like to reaffirm that we will act as responsible, committed and accountable 

Member State open to dialogue and transparency and faithful to the mandate and core 

values of our Organisation.  

The world today changes rapidly, extremism is rising, and this is why quality education 

is so crucial and why the core mandate of UNESCO is so urgently needed. Our firm belief in 

the virtues of quality education is the reason why Bulgaria has decided to become member 

of the Steering Committee on SDG4. Being a priority for the Organisation, we would like to 

see more investment in establishing national policies, the use of new technologies as access 

to quality education, promoting TVET and life-long learning. We support the DG’s initiative 

to seek and involve new partners at all levels as Bulgaria looks at it as an important part of 

achieving SDG4.We especially encourage the efforts of the Organisation to protect and to 

restore educational systems and institutions in conflict areas and natural disasters.      

 

En ce qui concerne la protection du patrimoine de l’humanité nous tenons à exprimer 

notre satisfaction de toutes les actions qui ont été menées par l’UNESCO dans ce domaine, 

et notamment la coopération effective avec les Nations Unies dans l’implémentation des 

Résolutions 2347 et 2199. La Bulgarie reste toujours engagée dans la lutte contre le trafic 

illicite des biens culturels et nous applaudissons l’approche innovatrice de l’Organisation. 



Nous encourageons la coopération entre l’UNESCO, les états membres et les partenaires 

dans la protection et la promotion des patrimoines documentaires et culturels immatériels 

ainsi que les efforts de réformes qui nous permettrons de mieux adapter ces programmes 

aux défis contemporaines.  

Dans votre discours, Madame Azoulay, vous nous avez transmis votre vision d’une 

politique d’ouverture qui à travers l’amélioration de la visibilité de l’UNESCO permettrait de 

développer de nouveaux partenariats avec des acteurs de la société civile, des fondations, 

des entreprises. Nous félicitons cette approche et partageons votre évaluation du 

partenariat avec la Fondation L’Oréal pour la promotion des femmes dans les sciences qui 

connaît un succès mondial mais qui surtout a su inspiré les jeunes femmes chercheurs en 

Bulgarie. 

Nous félicitons aussi les efforts déployés par la Directrice-générale concernant la 

transformation stratégique de l'Organisation, ainsi que le projet de décision proposé et la 

mise en place de groupes de travail thématiques dotés de l'expertise nécessaire. Nous 

soutenons les étapes et les délais présentés dans le document 204 EX/31 en réitérant notre 

ferme conviction que cette transformation doit être fondée sur une approche axée sur les 

résultats et les droits de l'homme. 

La Bulgarie soutient la poursuite de la réforme initiée, qui va assurer plus grande 

synergie entre les programmes en vue d’une plus grande efficacité et d’une meilleure 

allocation des ressources humaines et matérielles. Nous soulignons la nécessité de 

continuer la coopération fructueuse avec les institutions internationales et les organisations 

du système des Nations Unies afin d’accroître encore l’efficacité du travail de l’Organisation 

et d’éviter la duplication des activités. Nous sommes convaincus qu’en se concentrant, en 

même temps, sur le travail avec le secteur civil, nous pouvons attirer plus d’ONG dont le 

profil, les activités et l’expertise soutiendraient la mise en œuvre des programmes de 

l'Organisation. 

 

 

 

 


